



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1011
14 de diciembre de 2015

Academia se fortificó en Jornadas Internacionales

Guillermo Terán Acosta, Coordinador de la Unidad de Física fue uno de los organizadores de las III Jornadas Internacionales y III Congreso Nacional en Ciencias, Software Libre y Nuevas Tecnologías aplicadas a la educación que se desarrollaron en la Universidad Central del Ecuador. En este evento se trataron diversos temas relacionados con la producción del conocimiento, las tecnologías de la información y comunicación y educación.

Acosta mencionó que participaron alrededor de 320 personas entre docentes, investigadores, estudiantes y público en general que compartieron diversas actividades como conferencias, ponencias y talleres, lo que permitió consolidar los procesos de investigación, a los académicos de la UCE.

Agradeció a las autoridades de la Institución por su respaldo para el desarrollo de estas jornadas. Expresó que aspira a que los resultados y hallazgos de investigación sean un aporte consustancial para la formación de los futuros profesionales. Aclaró que este tipo de eventos constituye el puntal donde se fortifica la academia.

